

MUSÉE NATIONAL DU SPORT

www.museedusport.fr

Présentation au
musée du Louvre

VICTOIRES

NICE • ALLIANZ RIVIERA

En collaboration avec le
musée du Louvre

VICTOIRES

Du 6 avril au 17 septembre 2023, le Musée National du Sport invite à découvrir l'exposition « **Victoires** » qui propose un dialogue inédit entre ses collections et les œuvres du musée du Louvre.

*From April 6th to September 17th, 2023, the Musée National du Sport invites you to discover the exhibition **Victoires** which offers a unique dialogue between its collections and the artworks of the Louvre Museum.*



L'ALLÉGORIE DE LA VICTOIRE COMME FIL CONDUCTEUR

Nourri de l'esprit de compétition des Grecs anciens et de la culture anglaise du XIX^e siècle, le sport s'est construit autour de valeurs de dépassement de soi, de la renommée et d'exploits.

L'exposition **Victoires** est une plongée dans cet univers hors-du-commun à travers les extraordinaires aventures de championnes et champions, les pièces emblématiques de récompense, les représentations autour de la fraternité, de l'égalité et de l'excellence.

AVEC LA COLLABORATION EXCEPTIONNELLE DU MUSÉE DU LOUVRE

Réalisée avec la collaboration exceptionnelle du musée du Louvre, l'exposition **Victoires** bénéficie du label « Olympiade Culturelle ». A l'approche des Jeux olympiques et Paralympiques de Paris 2024, et alors que l'engouement autour de cet événement ne cesse de croître, elle constitue un terrain remarquable pour évoquer l'un des moteurs des sociétés anciennes et contemporaines : la passion sportive.



THE ART OF VICTORY

Nourished by the competitive spirit of the ancient Greeks and the English culture of the 19th century, the sport was built around values of self-achievement, fame, and feats.

*The exhibition **Victoires** is a dive into this extraordinary universe through the amazing adventures of champions, emblematic pieces of reward, and the performance of brotherhood, equality, and excellence.*



OUR OUTSTANDING COLLABORATION WITH THE LOUVRE

*Created with the exceptional collaboration of the Louvre Museum, the **Victoires** exhibition has the "Cultural Olympiad" label. With the approach of the Olympic and Paralympic Games in Paris 2024, and while the enthusiasm around this event continues to grow, it constitutes a remarkable field to evoke one of the dedications of ancient and contemporary societies: the passion for sports.*

UN NOUVEAU PARCOURS CENTRÉ SUR L'ÉMOTION ET L'EXPÉRIENCE

Le Musée National du Sport se transforme pour vous proposer des visites plus interactives, plus immersives, à la rencontre des champions et de l'histoire du sport.

The Musée National du Sport has been transformed to offer an even more interactive and immersive visit, and an encounter with champions and the history of sport.



Un **photobooth** innovant et un mur consacré aux plus grandes légendes du sport dès le hall d'accueil.
In the entrance hall, there is an innovative photobooth and a wall dedicated to the great legends of sport.

4 **sas introductifs** présentant les thématiques du parcours et permettant des rencontres avec les champions.

4 link areas introduce the themes of the visit with a chance to meet the champions.



Un **espace interactif** consacré à l'entraînement et au sport-santé.

An interactive space dedicated to training, sport and health.

Un tout nouvel **espace consacré aux sports collectifs** où les exploits des Bleus sont à l'honneur.
A triptych projection dedicated to football, the world's most popular sport.



Une **expérience immersive** centrée sur l'aventure et l'émotion.

An immersive experience focusing on adventure and emotion.

LES GRANDS MOMENTS DU SPORT

Cet espace de projection est le dispositif central du nouveau parcours ! Des plus belles victoires en Coupe du Monde aux exploits olympiques, en passant par les défaites cruelles ou les plus beaux retournements de situation, c'est toute la beauté du sport qui est ici contée.

The great moments in sport. The projection area is the number one attraction in the new visit! From the great World Cup victories to Olympic exploits, cruel defeats and the biggest turnarounds, all the beauty of sport is celebrated.



VISITES DE L'ALLIANZ RIVIERA



Construction à énergie positive, le stade de Nice dévoile mille ingéniosités architecturales pour répondre aux exigences de l'accueil des matchs professionnels et des plus grands événements comme la Coupe du monde de Rugby 2024 ou les Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024.

La visite de ce lieu exceptionnel vous réserve de nombreux secrets insoupçonnés :

- Les anecdotes de vestiaire
- Le bord pelouse
- Les zones réservées aux VIP et à la presse

De nombreux créneaux de visites sont proposés aux groupes comme aux individuels avec possibilité de coupler la visite du stade à celle du musée.

The Nice stadium, an energy-plus building, contains a thousand of architectural schemes to meet the needs of hosting some of the biggest competitions and events. This exceptional venue also reserves a large number of unexpected surprises for visitors:

- *Anecdotes from the changing rooms*
- *Access to the pitch*
- *Areas reserved for VIPs and the press*

Visits are available for individuals and groups with the possibility of combining the tour of the stadium and the museum.





MUSEE NATIONAL DU SPORT

(RE)VIVEZ L'INOUBLIABLE

Situé à Nice, au cœur du stade Allianz Riviera, le Musée National du Sport abrite l'une des plus importantes collections sportives au monde.

Articulé autour de la thématique du défi, son parcours innovant et ludique vous transporte dans la grande histoire du sport à travers des objets d'exception, des récits inédits et des dispositifs immersifs. Redécouvrez les plus beaux exploits de chaque génération et vivez de l'intérieur l'esprit sportif et ses valeurs.

Located at the Nice Allianz Riviera Stadium, the Musée National du Sport is the only national museum in France dedicated to sport and owns one of the largest sports collections in the world. During your innovative and interactive visit, you will revisit some of the finest exploits from each generation! Immerse yourself into the history of sport and feel the emotion brought by effort, sharing and victory!



2 500 m² d'exposition
2 500 sqm of exhibition galleries



Une collection omnisports
A collection about different sports



De l'Antiquité à nos jours
From Antiquity up to the present



Un parcours interactif
An interactive visit

INFORMATIONS

HORAIRES

Septembre à mai :
10h - 17h
Du mardi au dimanche

Juin à août :
10h - 18h
Ouvert tous les jours

ACCÈS

Le musée est situé à proximité
de l'aéroport Nice Côte d'Azur et
de l'autoroute A8.



Venez en tramway
depuis le centre-ville.
Ligne 3 - arrêt stade

En voiture : Sortie 52
Saint-Isidore ou suivre
signalisation depuis la
Promenade des Anglais.
Parking gratuit.

TARIFS

Gratuit pour les - de 18 ans.

Plein-tarif
1 exposition : 6 €
Exposition permanente +
temporaire : 8 €

Tarif réduit (groupes, 18-25 ans,
demandeurs d'emploi)
1 exposition : 3 €
Exposition permanente +
temporaire : 4 €

Tarif visite guidée
De 3,5 € à 5 € en supplément
du prix d'entrée.

Visite couplée Stade + Musée
De 10 € à 16 €

ACCESSIBILITÉ

Le musée est entièrement
accessible aux personnes en
situation de handicap.

Réservations en ligne sur
www.museedusport.fr



MUSÉE NATIONAL DU SPORT
Stade Allianz Riviera
Bd des Jardiniers - 06200 Nice
Tel : 04 89 22 44 00
contact@museedusport.fr